

# ACTA N° 12 SESIÓN PERMANENTE DE LA JORNADA ELECTORAL

LA PRESIDENTA: Buenos días compañeras y compañeros Consejeros Electorales, representantes de los partidos políticos, sean todas y todos bienvenidos, nos encontramos reunidos en este recinto para llevar a cabo la Sesión No. 12, permanente de este Consejo Municipal en Antiguo Morelos Tam.; convocada para las 07:30 horas, del día 6 de junio de 2021, de conformidad a lo que establece en los artículos 147, párrafo primero de la Ley Electoral del Estado de Tamaulipas, así como a lo señalado en los Lineamientos para el desarrollo de la Sesión de cómputos Distritales y Municipales en el Proceso Electoral 2020-2021.

En este sentido y derivado de la pandemia ocasionada por el virus SARS-CoV2 (COVID-19), que afecta actualmente a nuestro Estado, se les solicita atentamente a todas y todos los presentes, atender puntualmente las medidas sanitarias recomendadas por las autoridades de salud correspondientes, entre otras, el uso de cubre bocas de manera obligatoria en todo momento, la aplicación de manera constante de gel antibacterial en las manos, que si bien se encuentra en la entrada, podrán portar consigo los de su uso personal; por otro lado, se evitará compartir artículos como los bolígrafos con los demás integrantes del Consejo; les comento que los acrílicos o mamparas que se encuentran sobre las mesas, es para evitar el contacto con la persona adyacente, y los cuales además cuentan con una ranura que facilitará el traslado de cualquier tipo de documento.

LA PRESIDENTA: Una vez hecho lo anterior, le solicito a la Secretaria, realice el pase de lista de asistencia e informe si existe el quórum requerido.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, me permito realizar el pase de lista.

C. Esmeralda Castillo Aguilar CONSEJERA PRESIDENTA

PRESENTE

C. Rosa Guadalupe Hernández Reyes SECRETARIA

PRESENTE



### **CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES**

C. Edgar Jesús Tavares Hernández PRESENTE

C. Ricardo Medina de la Cruz PRESENTE

C. Karina Thalía Turrubiates González PRESENTE

C. Diana Laura Reséndiz Hernández PRESENTE

# REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS

C. Juan Segoviano Jiménez PRESENTE

Partido Acción Nacional

C. Tomas Efraín López Olvera AUSENTE

Partido Revolucionario Institucional

C. José Luis Hernández Rivera PRESENTE

Partido del Trabajo

C. Luis Enrique González Mancilla PRESENTE

Partido Encuentro Solidario

C. Guadalupe Hernández Pérez PRESENTE

Partido Fuerza Por México

C. Salvador Infante Hernández PRESENTE

Partido Verde Ecologista De México

LA SECRETARIA: Consejera Presidenta, le informo que se encuentran presentes 5 Consejeros y Consejeras Electorales y 5 representantes partidistas hasta este momento, por lo tanto se declara la existencia del quórum para llevar a cabo la presente sesión.

LA PRESIDENTA: Muchas gracias Secretaria, una vez verificado el quórum requerido para el desarrollo de la sesión, se declara formalmente instalada; conforme al artículo 16, párrafo 1 del Reglamento de Sesiones del IETAM, le solicito a la Secretaria sea tan amable de poner a consideración la dispensa de lectura del Orden del Día, así como su contenido, en virtud de haberse circulado con anticipación.



LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta; esta Secretaría pone a consideración de las Consejeras y Consejeros Electorales, la dispensa de lectura del Orden del Día, así como también el contenido del mismo.

Por lo que de no haber observaciones, me permito someter a votación ambas cuestiones, solicitándoles quienes estén a favor, lo señalen levantando la mano.

Doy fe de su aprobación por 5 votos a favor de las Consejeras y Consejeros electorales presentes, respecto de la dispensa de lectura del Orden del Día, así como también sobre su contenido.

Aclarando que el texto del mismo formará parte integrante del acta de la presente sesión.

### ORDEN DEL DÍA

- Declaración de Instalación de la Sesión Permanente;
- 2. Declaratoria de conclusión de la etapa de preparación de las elecciones para las Diputaciones locales y para el Ayuntamiento; y Declaratoria de inicio de la Jornada Electoral correspondiente al Proceso Electoral Ordinario 2020-2021, a cargo de la Presidencia;
- 3. Mensaje a cargo de los integrantes del Consejo Municipal Electoral, que así lo deseen:
- 4. Mensaje la Consejera Presidenta e invitación a la ciudadanía para que ejerza su derecho al sufragio;
- 5. Informe sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE), primer corte;
- 6. Informe sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE), segundo corte;
- 7. Informe sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE), tercer corte;
- 8. Informe sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE), cuarto corte;
- 9. Informe sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE), quinto corte;
- 10. Informe de los Resultados Preliminares de la elección para el Ayuntamiento;



11. Publicación de resultados preliminares de la elección para el Ayuntamiento;

LA PRESIDENTA: Gracias Secretaria, le solicito continúe con el desahogo de la sesión.

LA SECRETARIA: Previo a ello, y habida cuenta que los documentos motivos de esta sesión se hicieron del conocimiento de las y los integrantes de este Consejo Municipal con la debida anticipación, conforme a lo dispuesto al artículo 16, párrafo 3 del Reglamento de Sesiones del Instituto Electoral de Tamaulipas, me permito solicitar su autorización para que esta Secretaría consulte si se dispensa la lectura de los documentos que se hicieron circular previamente, con el propósito de evitar la votación del permiso correspondiente en cada uno y así entrar directamente a la consideración de los asuntos.

LA PRESIDENTA: De no existir alguna objeción por parte de las y los integrantes de este pleno en cuanto a la propuesta que usted formula, le solicito se someta a aprobación de las Consejeras y los Consejeros Electorales, la propuesta de referencia.

LA SECRETARIA: Se somete a la aprobación de las consejeras y los consejeros de este Consejo Municipal, respecto de la dispensa la lectura de los documentos que se hicieron circular previamente; quienes se encuentren por la afirmativa, sírvase a manifestarlo levantando la mano.

Consejera Presidenta, le informo que ha sido aprobada por 5 de votos la dispensa de la lectura de los documentos asuntos materia de esta sesión.

LA PRESIDENTA: Una vez hecho lo anterior, se solicita a la Secretaria, continuar con el Orden del Día relativo.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta. El primer punto del orden del día se refiere a la declaración de Instalación de la Sesión Permanente;

LA PRESIDENTA: Muchas gracias Secretaria. En términos de lo dispuesto por el artículo 273, párrafo 2 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, así como del artículo 11, párrafo 5 del Reglamento de Sesiones del IETAM, y tomando en consideración que en este momento se inicia la instalación de las casillas electorales en este municipio de Antiguo Morelos, siendo las 7:30 horas de este domingo 6 de junio de 2021, se declara instalada esta Sesión Permanente



del Consejo Municipal Electoral de Antiguo Morelos, Tamaulipas, para dar seguimiento al desarrollo de la Jornada Electoral correspondiente al presente Proceso Electoral Ordinario 2020-2021.

LA PRESIDENTA: Hecho lo anterior, vamos a decretar un muy breve receso en esta sesión para dar lugar al momento, que, conforme a la Ley, se debe declarar la conclusión de la etapa de la preparación de la elección, así como el inicio de la etapa de la Jornada Electoral, por lo que de no haber inconveniente reanudaremos a las 7:55 horas.

Estando todos de acuerdo, se decreta el breve receso.

#### **RECESO**

LA PRESIDENTA: Reanudamos esta Sesión Permanente, por lo que solicito la Secretaria, proceda con el desahogo del siguiente punto del orden del día.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el segundo punto del orden del día se refiere a la declaratoria de conclusión de la etapa de preparación de las elecciones para las Diputaciones locales y para el Ayuntamiento; y Declaratoria de inicio de la Jornada Electoral correspondiente al Proceso Electoral Ordinario 2020-2021, a cargo de la Presidencia;

LA PRESIDENTA: Muchas gracias Secretaria.

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 204 de la Ley Electoral del Estado de Tamaulipas y 225 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, siendo las 7:55 horas de este propio día 6 de junio, se declara formalmente concluida la etapa de la preparación de la elección para las Diputaciones Locales y de Ayuntamientos de este Proceso Electoral Ordinario 2020-2021.

Asimismo, en términos de lo dispuesto por el artículo 204, párrafo segundo de la Ley Electoral del Estado de Tamaulipas y siendo las 8:00 horas de este día 6 de junio de 2021, se declara formalmente iniciada la etapa de la jornada electoral de este Proceso Electoral Ordinario 2020- 2021.

Es cuánto.

LA PRESIDENTA: Continuamos con el siguiente punto del orden del día, Secretaria.



LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el tercer punto del orden del día se refiere al mensaje a cargo de los integrantes del Consejo Municipal Electoral, que así lo deseen.

LA PRESIDENTA: Gracias Secretaria, está a disposición el uso de la voz de los compañeros representantes de los partidos políticos y de los Consejeros Electorales de este Consejo, con motivo de la Jornada Electoral.

LA PRESIDENTA: Muchas gracias por sus intervenciones, por favor Secretaria continúe con el siguiente punto enlistado en el orden del día.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el cuarto punto del orden del día se refiere al Mensaje de la Consejera Presidenta e invitación a la ciudadanía para que ejerza su derecho al sufragio;

LA PRESIDENTA: Muchas gracias, Secretaria.

El día de hoy 6 de junio de 2021, se llega al día cumbre de Proceso Electoral Ordinario 2020-2021, día en que la ciudadanía Morelense expresará su sufragio en las urnas, desde el día 07 de febrero este Consejo Municipal Electoral de Antiguo Morelos, Tam., inició con las actividades de preparación, desarrollo y vigilancia de conformidad a la legislación electoral local y las aplicables de la Ley General, así como del Reglamento de Elecciones del INE.

Agradezco el empeño y dedicación de mis compañeras y compañeros consejeros electorales para llegar hasta este día tan importante para nosotros como órgano colegiado.

Agradezco de igual forma, a los compañeros representantes de los partidos políticos y sus candidatos, así como de los candidatos independientes, no solo por ser el medio para ejercer al ejercicio del poder público sino también por ser los actores importantes en esta celebración democrática.

A nosotros como Autoridades nos corresponde velar por las condiciones y los mecanismos para que la expresión de nuestra ciudadanía se vea materializada mediante el sufragio.

Es por ello que hago una extensa invitación a la ciudadanía de nuestro Distrito para que acudan a las urnas con entusiasmo y ejerzan libre y secretamente su voto.



LA PRESIDENTA: Una vez hecho lo anterior, y de no haber inconveniente vamos a decretar un receso. Estando todos de acuerdo, se decreta el breve receso, siendo las 8:00 horas; 03 minutos, para reanudar a las 10:00 horas, para dar oportunidad a que se avance con la instalación de las casillas.

### **RECESO**

LA PRESIDENTA: Muy bien, siendo las 10:00 horas reanudamos esta sesión permanente y le solicito a la Secretaria continuar con el siguiente punto del orden del día.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el quinto punto del Orden del día, se refiere al Informe sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE), primer corte.

LA PRESIDENTA: Gracias Secretaria, de conformidad al artículo 316, numeral 1 del Reglamento de Elecciones del INE, en el que señala que el INE será quien se encargue del diseño, instalación y operación del Sistema de Información sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE) 2021, cuya finalidad es informar sobre el desarrollo de la Jornada Electoral, el INE es quien se está haciendo cargo de subir la información a través de sus CAE'S y nosotros a través del nuestras claves de acceso podremos consultar sobre su avance. Es por ello, que en este momento damos el primer reporte sobre la instalación de las casillas e incidencias con corte de las 10:00 horas, por favor Secretaria de lectura del reporte.

LA SECRETARIA: Con mucho gusto Consejera Presidenta. El primer reporte lleva un avance del100 %, es decir del total de casillas de 14 se llevan instaladas 14 casillas en este municipio; cabe resaltar que este reporte es de acuerdo a las casillas reportadas como ya instaladas, que realizan los CAE'S a través de su aplicación en el SIJE.

LA PRESIDENTA: Gracias, por lo que de no haber inconveniente vamos a decretar un receso. Estando todos de acuerdo, se decreta el breve receso, siendo las 10:10 horas y reanudaremos a las 13:00 horas, para dar continuidad al Seguimiento del desarrollo de la Jornada Electoral.

### **RECESO**



LA PRESIDENTA: Muy bien, siendo las 13:09 horas reanudamos esta sesión permanente y le solicito a la Secretaria continuar con el siguiente punto del orden del día.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el sexto punto del Orden del Día, se refiere al Informe sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE), segundo corte.

**LA PRESIDENTA**: Gracias Secretaria, le solicito de lectura al segundo corte de las 13:00 horas, sobre el desarrollo de la jornada electoral.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el informe se refiere al segundo reporte con corte a las 13:00 horas, es el siguiente:

Le informo que hasta el momento no se ha presentado ningún incidente durante el desarrollo de la jornada electoral.

Es cuanto Consejera Presidenta.

LA PRESIDENTA: Por lo anterior, y de no haber inconveniente vamos a decretar un receso. Estando todos de acuerdo, se decreta el breve receso, siendo las 13:20 horas y reanudaremos a las 16:00 horas, a efecto de emitir el tercer reporte del SIJE.

#### **RECESO**

LA PRESIDENTA: Buenas tardes, siendo las 16:00 horas, y una vez que ha transcurrido el tiempo para llevar a cabo esta Jornada Electoral, sin contratiempos, agradezco a la ciudadanía del municipio de Antiguo Morelos, por su participación activa en esta gran fiesta democrática, en ese sentido, le solicito a la Secretaria continúe con el desahogo del siguiente punto del orden del día.

LA SECRETARIA: Gracias Consejera Presidența, el séptimo punto en el orden del día, se refiere al Informe sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE), tercer corte;

LA PRESIDENTA: Gracias Secretaria, le solicito de lectura al tercer reporte con corte de las 16:00 horas del SIJE.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el informe se refiere al tercer reporte, el cual arroja el siguiente informe:



Hasta el momento en el sistema no se ha presentado ningún incidente

Es cuanto Consejera Presidenta.

LA PRESIDENTA: Por lo anterior, y de no haber inconveniente vamos a decretar un receso. Estando todos de acuerdo, se decreta el breve receso, siendo las 16:02 horas y reanudaremos a las 18:00 horas, a efecto de emitir el cuarto reporte del SIJE.

### · RECESO

LA PRESIDENTA: Buenas tardes, siendo las 18:00 horas, y una vez que ha transcurrido el tiempo para llevar a cabo esta Jornada Electoral, sin contratiempos, agradezco a la ciudadanía del municipio de Antiguo Morelos, por su participación activa en esta gran fiesta democrática, en ese sentido, le solicito al Secretaria continúe con el desahogo del siguiente punto del orden del día.

LA SECRETARIA: Gracias Consejera Presidenta, el octavo punto en el orden del día, se refiere al Informe sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE), cuarto corte:

LA PRESIDENTA: Gracias Secretaria, le solicito de lectura al cuarto reporte con corte de las 18:00 horas del SIJE.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el informe se refiere al cuarto reporte, el cual arroja el siguiente informe:

Hasta el momento en el sistema no se ha reportado ningún incidente

Es cuanto Consejera Presidenta.

LA PRESIDENTA: Gracias Secretaria, bien hecho lo anterior, vamos a estar permanentes en las instalaciones de este Consejo Municipal Electoral de Antiguo Morelos, a efecto de recibir los paquetes electorales de conformidad a la clausura de las casillas, cabe hacer mención que a las 20:00 horas, se deberá emitir el quinto y último reporte del SIJE, por lo que, si sucede primero, vamos a emitir ese reporte.

En ese sentido, se les invita en este momento a trasladarnos a la Bodega Electoral de este Consejo Municipal, a efecto de constatar que la misma se encuentra vacía.



LA SECRETARIA: La suscrita Secretaria, hago constar que la bodega electoral, que, al interior de la misma, se encuentra vacía.

LA PRESIDENTA: Buenas tardes siendo las 20:00 horas y ha trascurrido el tiempo, le pido a la secretaria continúe con el siguiente punto del orden del día.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el *noveno punto* del orden del día se refiere al Informe sobre el desarrollo de la Jornada Electoral (SIJE), quinto corte.

LA PRESIDENTA: Gracias Secretaria, le solicito de lectura al quinto reporte con corte de las 20:00 horas, sobre cierre de las casillas, remisión de paquetes e incidencias.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el informe se refiere al quinto reporte respecto del cierre de las casil·las, remisión de paquetes e incidencias, es el siguiente:

En el último corte del sistema las casillas se cerraron a las 6:00 de la tarde sin incidentes.

Es cuanto Consejera Presidenta

LA PRESIDENTA: a efecto de dar seguimiento de la clausura de las casillas, permaneceremos en las instalaciones del Consejo Municipal, para recibir los paquetes electorales e ir informando sobre los resultados electorales de cada una de las casillas.

LA PRESIDENTA: Siendo las 21:33 horas, se recibe el primer paquete electoral correspondiente a la casilla 102 Extraordinaria, por lo que se procederá a dar los resultados electorales que contiene el acta de escrutinio y cómputo que se encuentra por fuera del paquete electoral, siguiendo con la recepción de los paquetes electorales y siendo las 22:23 horas se recibe a la casilla 107 Básica, siendo las 22:31 horas se recibió la casilla 101 Contigua 1,siendo las 22:38 se recibió la casilla 101 Contigua 2; siendo las 22:43 horas se recibe la casilla 101 Básica, siendo las 23:21 horas se recibe la casilla 106 Básica; siendo las 23:25 se recibe la casilla 106 Contigua; siendo las 23:31 horas se recibe la casilla 102 Contigua 2; siendo las 23:35 horas se recibe la casilla 102 Básica; siendo las 23:53 horas se recibe la casilla 104 Básica; siendo las 00:12 se recibe la casilla 103 Extraordinaria; siendo las 00: 16 se recibe



la casilla **103 Básica** y finalmente se recibe siendo las 00:37 horas la casilla **105 Básica** finalmente se concentran los resultados en la siguiente tabla:

PARTIDO	RESULTADOS FINALES														
POLÍTICO	101 BAS	101 CONT 1	101 CONT 2	102 BAS	102 CONT 1 1	102 CONT 2	102 EXT R	103 BAS	103 EXTR	104 BAS	105 BAS	106 BAS	106 CONT1	107 BAS	TOTAL DE VOTOS
PAN	212	214	189	206	210	215	113	395	253	419	281	409	369	216	3701
PRI	30	36	27	38	43	30	19	26	10	23	21	48	40	14	405
PRD	0	1	4	0	0	0	0	0	0	4	1	0	2	0	12
PT	7	9	6	9	5	4	4	11	1	3	5	6	12	3	85
PVEM	43	47	60	40	52	41	15	23	9	19	12	17	14	10	402
MC	0	1	1	0	0	0	0	1	1	1	0	1	1	1	8
Morena	32	22	25	30	18	25	3	22	11	46	18	41	58	13	364
PES	18	10	11,	5	15	11	2	8	1	8	7	4	1	1	102
RSP	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	2	1	1	4
Fuerza por México	9	15	11	5	7	8	4	13	7	15	7	12	8	11	132
COALICIÓN PT MORENA	0	0	0	2	0	2	0	0	0	. 1	0	0	0 -	0	5
CANDIDATO NO REGISTRADO	0	1	0	0	0	0	, 0	0	0	0	0	0	0	0	1
VOTOS VÁLIDOS	351	356	334	335	350	336	160	499	293	539	352	539	506	270	5221
VOTOS NULOS	4	17	8	10	8	7	2	10	8	6	9	13	10	1	113

LA PRESIDENTA: Siendo las 00:37 horas, informamos que sean han recibido la totalidad de los paquetes electorales correspondiente a este municipio, por lo que se decreta un breve receso, a efecto de revisar los resultados preliminares que arroja el sistema informático del Instituto Electoral de Tamaulipas, asimismo, los que se



plasmaron en el Cuadernillo de Resultados Preliminares de la elección de Ayuntamientos, para efecto de emitir el Informe correspondiente; asimismo, les solicito a los presentes, trasladarnos a la puerta de la bodega electoral, a efecto de clausurar la misma, mediante fajillas y con las firmas de los presentes.

LA SECRETARIA: Siendo las 00:50 horas del día 7 de junio del presente año, certifico que la bodega electoral se encuentra debidamente clausurada y sellada.

LA PRESIDENTA: Gracias, vamos a continuar en los lugares respectivos, en ese sentido reanudamos siendo las 01:34 horas, le solicito a la Secretaria se procederá con el siguiente punto del orden del día.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el décimo punto del Orden del Día, se refiere al Informe de los Resultados Preliminares de la elección para el Ayuntamiento;

LA PRESIDENTA: Gracias, Secretaria, siendo las 01:36 horas, procedemos a dar los resultados preliminares de la elección para el Ayuntamiento correspondiente a este municipio de Antiguo Morelos, Tam., por lo que me voy a permitir dar lectura en voz alta a los mismos:

PARTIDO POLÍTICO	RESULTADOS				
PAN	3,701				
PRI	405				
PRD	12				
PVEM	402				
PT	85				
MC	8				
MORENA	364				
PES	102				
RSP	4				
FUERZA POR MÉXICO	132				
COALICIÓN PT MORENA	, 5				
CANDIDATO NO REGISTRADO	1				
VOTOS VÁLIDOS	5221				
VOTOS NULOS	113				

LA PRESIDENTA: Estos datos son preliminares, por lo que los definitivos se darán a conocer el día 9 de junio de 2021, una vez que se haya verificado la Sesión Especial de Cómputo Municipal en este Consejo Municipal Electoral de Antiguo Morelos.



LA PRESIDENTA: Vamos a continuar con el orden del día, solicitándole a la Secretaria de continuidad.

LA SECRETARIA: Con gusto Consejera Presidenta, el décimo primer punto del orden del día se refiere a la Publicación de resultados preliminares de la elección para el Ayuntamiento.

LA PRESIDENTA: Hecho lo anterior, le solicito al Secretaria continuar con el siguiente punto del orden del día.

LA SECRETARIA: Consejera Presidenta, le informo que han sido agotados los puntos enlistados en el orden del día.

LA PRESIDENTA: Muchas gracias, antes de continuar, solicito a la Secretaria levante el Acta Circunstanciada con motivo de la presente sesión permanente de la jornada electoral, ahora bien, agotados los puntos del orden del día, se clausura la presente sesión, siendo las 01:45 horas de del día 7 de junio de 2021, declarándose válidos los actos y acuerdos aquí adoptados. Por su atención muchas gracias.

D. Esmeralda Castillo Aguilaro de Harris de Ha

Rosa Guadalupe Hernández Reyes

SECRETARIA